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Le boulanger : vrai ou faux 

1) Pascal Pauron est boulanger depuis 1968. 

2) Pour faire des pains d’un ou de deux kilos, il faut travailler 6 heures ou plus. 

3) Le pain de Pascal Pauron est fait de 80 % avec les mains. 

4) Le pain de Pascal Pauron est fait presque tout naturellement. 

5) Pascal Pauron a fait un pain pour Salvador Dali. 

6) Le pain absorbe l’odeur et il dégage aussi l’odeur. 

7) Pascal Pauron est persuadé qu’un produit du boulanger peut avoir un aspect créatif. 

 

Les questions : 

1) Quelle était la formation de Pascal Pauron ? 

2) Comment il a trouvé son travail ? 

3) Il adore quel type du pain et pourquoi ? 

4) Pourquoi il fait cuir le pain assez long ? 

5) Comment est un bon pain de Pascal Pauron ? 

6) Les gens apprécient les boulangers ? Pourquoi ? 

7) Quelle est la journée de travail de Pascal Pauron ? 

8) Qu’est-ce que Pascal Pauron apprécie en faisant le pain ? 

9) Qu’est-ce qu’il apprécie après avoir fait le pain ? 
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